

中国地方知事会緊急メッセージ

～一人ひとりの行動が周りの方の命を助けることとなります！！～

都市部を中心に、新型コロナウイルス感染症の感染者が急速に増加し、4月7日、国は、東京、大阪、兵庫、福岡など7都府県を対象に、新型インフルエンザ等対策特別措置法に基づく緊急事態宣言を出しましたが、その後も、全国各地で感染者が日々増え続け、医療提供体制が危機的状況になることも懸念されています。

中国地方知事会としても国と連携・協力して、全力で感染症の拡大防止に取り組んでいるところであり、中国地方にお住いの皆様には、ご自身はもとより、大切な人の命を守るために、以下の点についてご協力を強くお願いします。

● 県境を越えた往来自粛など全国での「接触削減」に協力しましょう！

- ・緊急事態宣言の対象地域はもとより、全ての都道府県を対象として、通勤・通学・通院等を除き、県外への不要不急の移動を自粛してください。
- ・やむを得ず、お住まいの地域外に移動された方は、移動先における要請等に従って行動してください。

● 感染予防対策を徹底してください！

- ・感染拡大を防止するため、手洗いや咳エチケットの励行、密閉・密集・密接の「3つの密」を避ける、人と人との距離をとるなどの取組を徹底してください。
- ・その一環として、夜の外出、特に、繁華街の接客を伴う飲食店等への出入りは控えてください。
- ・やむを得ず外出する場合には、他者との距離を可能な限り2メートル空けてください。

● 誹謗・中傷・差別は絶対にやめてください！

- ・感染者、感染施設に係る事業者及び医療機関の従事者又はその方々のご家族を誹謗・中傷・差別することは、絶対にやめてください。

令和2年4月15日

中国地方知事会

鳥取県知事	平	井	伸	治
島根県知事	丸	山	達	也
岡山県知事	伊	原	木	隆
広島県知事	湯	崎	英	彦
山口県知事	村	岡	嗣	政